

## **Kenakan Pakaian Adat, Dandim Ikuti Pawai Budaya**

**Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID**

Jul 25, 2022 - 13:04



*Di Dampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXV, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar Pawai budaya*

SALATIGA- Ribuan warga memenuhi pedestrian sepanjang Jalan Jendral Sudirman-Jalan Sukowati di Salatiga untuk menonton kirab budaya dalam rangka perayaan HUT Kota Salatiga ke-1.272. Kirab ini disambut antusias warga karena sudah dua tahun ditiadakan gegara pandemi COVID-19.



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si di dampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXV dengan mengenakan pakaian Adat ikut serta dalam kegiatan Kirab Budaya dalam rangka Hari Jadi Kota Salatiga ke-1272 Tahun 2022 menyungung tema "Salatiga Satu Jua" yang diselenggarakan oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Salatiga. Minggu, (25/07/2022).

Titik start kirab dimulai dari rumah dinas Wali Kota dengan rute dari Jalan Jenderal Sudirman-Jalan Sukowati dan finish di panggung kehormatan di depan halaman gedung DPRD Kota Salatiga.

Kirab diikuti sejumlah rombongan di antaranya marching band, peragaan kostum, kuda lumping, gamelan, serta perwakilan berbagai kelompok serta komunitas.

Pj Wali Kota Salatiga Sinoeng N Rachmadi mengatakan kirab budaya yang digelar dalam peringatan HUT Kota Salatiga ke 1272 merupakan momentum kebangkitan warga Salatiga.

"Inilah bentuk kebersamaan, bentuk kepedulian kita, untuk bangkit bersama. Salatiga adalah satu kota yang merepresentasikan penduduk dari Sabang sampai Merauke, kota pelajar yang menunjukkan kebhinekaan," ucapnya di sela acara.

"Hampir melebihi ekspektasi kita ya, kesemarakkan acara kirab budaya dengan minat yang luar biasa," imbuhnya.

Acara kirab yang digelar hingga sore hari itu dilanjut dengan rangkaian kenduri di Pandawa Pauwon. Kemudian puncak HUT Kota Salatiga malam hari ini digelar dengan penampilan berbagai artis seperti Dewi Perssik, Elvy Sukaesih, Yeni Inka, Bagindas, hingga Limbad.

Editor:Yudha27